

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan data yang telah dipaparkan oleh Peneliti dari wawancara dan dokumentasi yang dilakukan serta uraian pada bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat mengemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

Strategi pengumpulan dana zakat oleh **UPZ Masjid Jami Sungai Jinggah Kota Banjarmasin** yaitu melalui kegiatan ceramah rutin yang biasanya mengingatkan kembali mengenai wajibnya berzakat bagi umat muslim ketika mendekati waktu berzakat.

Strategi pengumpulan dana zakat oleh **UPZ Masjid At Taqwa Kota Banjarmasin** meliputi dengan menghubungi para muzakki, pembukaan gerai atau stand penerimaan zakat, program-program santunan serta dengan kegiatan ceramah rutin dan juga menyediakan rekening untuk para muzakki yang tidak dapat secara langsung menyerahkan zakatnya ke UPZ Masjid At Taqwa.

Kendala-kendala dalam pengumpulan dana zakat melalui **UPZdi Masjid Jami Sei Jinggah** adalah hanya menggunakan metode langsung yang dimana mengharapkan kesadaran muzakki berzakat dan kepercayaan sebagai tempat pengelolaan zakat. Hal ini akan mempersempit dikenal masyarakat luas ataupun mencapai muzakki baru. Masih kurangnya pemahaman tentang kewajiban menunaikan zakat di masyarakat hanya sebatas pemahaman zakat fitrah sedangkan zakat mal umumnya dan zakat profesi khususnya banyak yang tidak memahaminya. Rendahnya efektifitas program pedayagunaan zakat serta

rendahnya sinergi antar pengurus zakat UPZ Masjid Jami Sei Jingga. Kurangnya peran aktif BAZNAS dalam bentuk mensosialisasikan pengumpulan dana zakat pada UPZ Masjid Jami Sei Jingga kepada khalayak luas.

Kendala-kendala dalam pengumpulan dana zakat melalui **UPZ di Masjid At Taqwa Kota Banjarmasin** adalah sama halnya dengan kendala yang ada pada UPZ di Masjid Jami Sei Jingga Kota Banjarmasin dengan tambahan kendala Kurangnya peran aktif BAZNAS dan yang paling berpengaruh adanya masa pandemi covid-19 yang melanda Kota Banjarmasin.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil analisis data dan kesimpulan yang didapatkan. Maka peneliti dapat memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Peran aktif BAZNAS Kota Banjarmasin sangat diperlukan untuk mendorong dan memotivasi para pengurus di UPZ Masjid yang ada di Kota Banjarmasin agar senantiasa melakukan pengelolaan zakat secara profesional dan bertugas sepanjang tahun selama periode kepengurusan.
2. Peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian dengan topik bahasan seperti ini dengan metode penelitian yang berbeda serta dikemas lebih menarik lagi.